

◆校長より

一学期も残すところあと一カ月をきりました。今学期に予定された行事などが無事終了し、これから期末テスト、中体連地区総体、学期末個別懇談を終え、生徒たちは夏休みを迎えます。入学式への参列、ミニコンサートの出演と聴衆された方々、救命救急法研修への参加、そしてサツマイモを植えたあと肥料を持ってきていただいた方など、飛鳥中学校は多くの地域の人たちとの関わりの中で、一学期を送ることができました。本当にありがとうございました。

今後も皆様との活動やふれあいを大事にしながら、教育活動を継続していきます。これからは運動会や文化祭、ユニカールやグランドゴルフなどを計画しております。ぜひ気軽に参加していただき、中学生・教職員・保護者・地域の皆様が一体となった行事にしていきたいと思っておりますので、ご協力よろしくお願いします。

◆和太鼓体験教室

6月14日(金)、熊野鬼城太鼓のメンバーである大西拓さんを招き、和太鼓体験教室を行いました。太鼓の種類やバチの持ち方などを教わった後、実際の叩き方を教わりました。寄せ太鼓の基本は「きざみ」と「打ち込み」でそれぞれを練習した後、「南中ソーラン」の楽譜を見ながら叩きました。曲に合わせて叩いていくことは難しいですが、1年生から3年生までリズムに乗った演奏を見せてくれました。大西さんは「飛鳥神社のお祭りや地元の盆踊りなどで、ぜひ叩けるようになってほしい、そして君たちの下の世代に伝えていってほしい。」とおっしゃっていました。



◆授業参観・救命救急法

6月17日(月)、授業参観日を実施し、多くの保護者の皆さんに生徒の授業の様子を参観していただきました。その後、熊野消防署の職員方を迎え、救命救急法の講習を行いました。保護者の方々も一緒に参加し、心肺蘇生やAEDの使い方について、実際の現場さながらに体験することができました。習ったことを使う場面はあってはほしくないことですが、これから夏に向けて水難事故が多くなる時期に備え、知識として覚えていてもらいたいものです。



◆ソフトテニス県選手権と紀南陸上選手権

6月15日(土)四日市にてソフトテニス県選手権、16日(日)新宮にて紀南陸上選手権が行われました。ソフトテニスは1ペアが出場しましたが、残念ながら1回戦で敗退しました。夏の中体連総体に向けて一層励み、県大会で勝利することを目標に頑張ってください。陸上大会では男子初の400mリレーに出場し、選手・顧問・保護者がチームとなって挑みました。懸命な走りに感動させてくれました。個人種目においても、自己ベストを目指し、精進していきましょう。

◆7月の行事予定◆

- 6・7日(土・日) 中体連地区総体(ソフトテニス)
- 9~11日(火~木) 個別懇談
- 17日(水) 薬物乱用防止教室
- 19日(金) 終業式
- 20・21日(土・日) 通信陸上三重大会
- 25日(木) デイ・キャンプ
- 28日(日) ソフトテニス県大会(団体)
- 30日(火) ソフトテニス県大会(個人)

◆8月の行事予定◆

- 1日(木) ソフトテニスガーデンカップ
- 13~16日(火~金) 学校閉校日
- 21日(水) 中体連地区陸上大会
- 24日(土) ソフトテニス地区新人戦
- 31日(土) 少年の主張三重県大会